

Ciudad de México a 27 de Mayo del 2020

Estimados Medios de Comunicación
Presente:

Les enviamos un caluroso saludo, esperando se encuentren bien 😊, nos permitimos compartirles la siguiente información:

CONEXSTUR es una gran familia y México es nuestro hogar.

Este país siempre ha mostrado la calidez de su gente al mundo, enamorando a todo aquel que conoce sus tierras. Es nuestro deseo poder agradecer.

Por eso, con este nuevo Consejo Directivo hemos comenzado un proyecto con el que buscamos regresar un poco de lo que nos ha brindado, apoyando diversas causas sociales, en diferentes destinos de la República.

En esta ocasión, compartimos con ustedes imágenes de nuestra visita a la:

Casa Hogar de la Mujer A.C.

Sobre la Casa Hogar: Esta semana cumplió 28 años de brindar servicio a madres solteras que buscan refugio, en su mayoría se trata de jóvenes menores de edad que sufrieron violencia; la casa está totalmente adaptada para brindar un espacio seguro a 30 madres y 30 niños menores de 5 años. En esta se ofrecen talleres de formación para las madres, y vinculación con empresas que las capacitan para el mundo laboral. Los niños cuentan con servicio de guardería.



Tiempo de ayudar

Con 10 años de historia, CONEXSTUR tiene el compromiso de impactar de manera positiva su entorno, en diferentes ámbitos:

- Natural:** Con medidas ecosustentables y participación en programas de conservación de especies.
- Cultural:** Integrando la riqueza artesanal y tradicional de México en sus instalaciones.
- Social:** Ofreciendo apoyo a población en situación vulnerable.

Este momento histórico que enfrentamos a nivel global, requiere de una gran solidaridad, empatía y generosidad.

CONEXSTUR
Consejo Nacional de Experimentación de Servicios Turísticos A.C.

Reúne esfuerzos para apoyar a la **Casa Hogar de la Mujer A.C.**

Con el respaldo de nuestros socios se donaron ropa, pañales, comida y artículos necesarios en esta contingencia.

Es momento de estar más unidos que nunca y apoyar desde el lugar que nos sea posible:

"El gesto más pequeño es un alivio para el alma."



Gracias por su atención y como siempre su apoyo, en todas y cada una de las actividades que siempre son con el objetivo de aportar.

Sigamos cuidándonos y esperamos pronto poderles ver 😊.